
 

 

DOCUMENTO ACTA: Junta Directiva y Comisión Delegada FECHA 16/12/2022 

ASUNTO REUNION ORDINARIA LUGAR Presencial 

HORA INICIO 15:49 horas HORA FIN 18:57 horas 

 
 

ASISTENTES JUNTA DIRECTIVA:  
 

  

Presidente José Hidalgo Martín 

Vicepresidenta Marisol Casado (Excusa asistencia) 

Vicepresidente Social Gabriel Sáez (Excusa asistencia) 

Presidenta Federación Castilla la Mancha Maite Gómez Hervás  

Presidenta Federación Valenciana Vanessa Huesa  

Presidente Comité Paratriatlón Jesús Sánchez (Excusa asistencia) 

Presidente Comité Deportivo Juan Carlos Serrano (Excusa asistencia) 

Presidente Comisión ODS y Sostenibilidad Gonzalo Triunfo (Excusa asistencia) 

Presidenta de la Comisión de Entrenador@s Eva Ledesma (Excusa asistencia) 

Presidenta del Comité de Oficiales Esther Sánchez  

Secretaria General de la Federación Madrileña Sara Herrero 

Presidente del Comité de Clubes Francisco Soriano (Excusa asistencia) 

Presidenta del Club TriSanse de San Sebastián de los Reyes Mª Dolores Madrid  

Comisión de Marca, Transformación Digital E Innovación Mª José Santiago (Excusa asistencia) 

Comisión de Igualdad y Conciliación  

Presidenta Federación Catalana de Triatlón Françina Guardiola 

 

ASISTENTES: COMISIÓN DELEGADA:  
 

PRESIDENTE:                                                                                                           José Hidalgo Martín 

FEDERACIONES AUTONOMICAS 

Federación Canaria de Triatlón Adrián Ornia  

Federación Castellano Leonesa de Triatlón Amancio del Castillo  

Federación Murciana de Triatlón Diego Calvo 

CLUBES 

Club Triatlón Oviedo Jesús Antonio Valles 

CLUBES 1ª División 

Club Saltoki Trikideak Gorka Blasko Gamarra  

AD Triatlón Ecosport Alcobendas Francisco Soriano (Excusa asistencia) 



 

DEPORTISTAS 

Ramirez Duarte Carlos Andrés 

Carrasco Ávila Joaquín Carrasco  

ORGANIZADORES 

Patronato Deportivo Municipal de Águilas Salvador Palazón 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación, si procede, acta reunión anterior.  

2. Informe presidente. 

3. Informe económico.  

4. Normativas 

5. Cuestiones de Calendario. 

6. Ruegos y preguntas. 

 
José Hidalgo comienza la reunión dando la bienvenida a los asistentes. Y excusa la asistencia de Alicia García.  
 
Da paso al orden del día 
 
1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR  
 
José Hidalgo pide alegaciones al acta de la reunión anterior.   
 
Se rectifica en el acta anterior un error de sedes Almazán por Bilbao, quedando corregido. 
 
No se producen alegaciones y queda ratificada el acta de la reunión de fecha 21 de octubre de 2022. 
 
2- INFORME PRESIDENTE  

 
José Hidalgo hace un esbozo de los últimos acontecimientos. 
 
 Patrocinios y acuerdos 
 
Se están cerrando acuerdos hasta París 2024 con zapatillas ON.  
 
Estamos tratando con Zara un acuerdo vinculado al evento en Pontevedra. 
 
Negociaciones con la marca Sepiia. 
 
Estamos tratando con Asic un acuerdo vinculado al evento en Ibiza. 
 
Instituciones 
 
Firmamos un acuerdo con Francia para trabajar conjuntamente en competiciones y en el desarrollo de alto 
rendimiento. Probablemente se realice una concentración en de La Nucía en categorías júnior y sub23. 
 
Con Japón seguimos avanzando en el acuerdo de sostenibilidad, competiciones y viajes, 
 
También seguimos en negociaciones con Shima. 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
Con la Fundación Deporte Joven estamos cerrando acuerdos para 4 proyectos: 
 
1. Encuentro Nacional de menores 
2. Programa lideresas  
3. Valoración de las escuelas 
4. El proyecto de un libro sobre las mujeres del Triatlón 

 
Con Toledo hemos tenido una concentración de Paratriatlón, tratamos llegar a tener un centro de 
tecnificación de Paratriatlón. 
 
Estamos cerrando un acuerdo con el Gobierno de Navarra para consolidar el compromiso del Campeonato 
de Europa de media distancia en Pamplona y que no se cierren los estatutos del club de las subvenciones 
del Gobierno de Navarra manteniendo el nombre de las ligas además también que queremos tramitar un 
centro de tecnificación en Navarra. 
 
Conersys estamos iniciando los trabajos de licencias. 
 
Presenta la Comisión Nacional de Clubes CNC. 
 
Marca propone que realizar Hall of Fame con la intención de reconocer la labor a empresas, personas, 
clubes, etc. Se celebrará por primera vez en Nerja.  
 
José Hidalgo propone 3 chicos y chicas con más participaciones olímpicas Iván Raña, Javi Gómez y Eneko 
Llanos, en el caso de los de las chicas a Ainhoa Murua, Maribel Blanco y Ana Burgos y en Empresas, Austral 
y Santa Lucía. 
 
3.- INFORME ECONÓMICO  
 
José Hidalgo comenta que esta información económica que se presenta es una ampliación de la última 
presentada pero no es el cierre del presupuesto. La perspectiva es acabar en positivo a pesar de la inversión 
en la obra.  
 
Sergio Aguado presenta un informe mixto, señalando que se está ajustando según los gastos se van 
recibiendo. 
 
Señala que el cierre se estima con beneficio de 35.000 €, siendo pesimistas. 
 
Para terminar el tema José Hidalgo comenta que el próximo año la FETRI tiene concedidas muchas pruebas 
internacionales y algún programa especial de alta competición por lo que el presupuesto será desorbitado y 
no puede cegarnos en años sucesivos 
 
4.- Cuestiones de calendario 
 
José Hidalgo comenta que Ceuta será Campeonato del Mediterráneo además de Campeonato de Europa       
en 2023. 
 
Parece muy posible que el Campeonato Multideporte de 2025 sea Pontevedra. 
 
Jorge García presenta los clasificatorios, Copas de España, quedando el calendario 2023 de la siguiente forma: 
 



 

 
 
5. Normativas y reglamentos 
 

José Hidalgo comenta que Jorge Ruiz es el nuevo presidente de Ceuta. Hace un esbozo de la subvención a 
FFAA 2022 y señala que en la subvención 2023 presentada, es el documento que resultó tras la reunión 
mantenida con los presidentes en las jornadas celebradas en Banyoles 2022.  
 
Pide la aprobación de la propuesta de subvención 2023. 
 
No se producen alegaciones y queda aprobada la propuesta. 
 
Iñaki Arenal cuenta como ha sido la baremación y las alegaciones de la subvención 2022, Sara Herrero 
propone que se actualicen los criterios para no acomodar a la FFAA a lo que Jose comenta que se está 
estudiando, Iñaki señala que en cuanto esté la resolución se enviaran los nuevos criterios. 
 
José Hidalgo señala que Castilla La Mancha ha solicitado el encuentro amazonas 2023 en la Roda y 
Encuentro Menores 2024. 
 
Iñaki Arenal presenta las normativas enviadas. 
 

• Criterios Elite 2023. Se piden votaciones para aprobación del documento. No se producen 
alegaciones y quedan aprobados. 

• Criterios Junior y Sub-23. Se piden votaciones para aprobación del documento. No se producen 
alegaciones y quedan aprobados. 

 
 
 



 

 
 
 

• Criterios Multideporte. Se piden votaciones para aprobación del documento. No se producen 
alegaciones y quedan aprobados. 

• Criterios Paratriatlón. Se piden votaciones para aprobación del documento. No se producen 
alegaciones y quedan aprobados. 

• Criterios Relevos Mixtos. Se piden votaciones para aprobación del documento. No se producen 
alegaciones y quedan aprobados. 

 
Jorge García presenta los reglamentos, normativas y manuales enviados.  
 

• Plan de Sostenibilidad. Se presenta a modo informativo como manual/guía de buenas prácticas. 

• Normativa de Competiciones. No se producen alegaciones. Queda aprobada la normativa presentada. 

• Bases Reguladoras de Competiciones: No se producen alegaciones. Quedan aprobadas las bases 
presentadas 

• Reglamento de Competiciones. Se señala un punto a modificar por la redacción. Queda aprobado el 
reglamento presentado. 

• Reglamento de Competiciones de carácter popular (Documento guía de recomendación) Se piden 
rectificaciones en la nomenclatura y sea Guía en lugar de reglamento y de redacción. 

 
Esther Sánchez comenta los Derechos de Arbitraje y actualización Reglamento de Formación de Oficiales para 
que haya una misma base en todas las FFAA.  
 
No se producen alegaciones. 

 
6.- Ruegos y preguntas 
 
Se propone realizar la próxima reunión de Junta de Federaciones, Junta Directiva, Comisión Delegada y 
Asamblea se agenda el 21 y 22 de abril. 
 
Se propone que la documentación se muestre en un repositorio en Team. Queda aprobado. 
 
Se pregunta si los posibles cambios políticos pueden cambiar los acuerdos de los campeonatos. Se comenta 
que hay muchas sedes consolidadas y algunas sedes han firmado contratos a varios años. 
 
José Hidalgo reflexiona que en este segundo año de andadura de esta legislatura, se siente muy gratificado y 
muy apoyado por todos los miembros de la Junta Directiva y que se ha logrado involucrar a muchas personas 
que forman los comités y trabajan en el desarrollo del deporte. Da las gracias por el compromiso y la 
generosidad mostrada por todos. 

       
      Sin más temas a tratar se cierra la sesión a las 18:57 horas. 

                                                                                                         


